



Núm. 91/14
Guadalajara, Jalisco, 31 de julio de 2014

INVITACIÓN

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), en colaboración con la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco (CEDHJ) y la Academia Mexicana de Ciencias Penales (AMCP), llevará a cabo la Jornada Regional sobre Justicia Penal y Derechos Humanos, mañana, viernes 1 de agosto, en el patio mayor del Instituto Cultural Cabañas.

La ceremonia inaugural se efectuará a las 11:00 horas y estará encabezada por el presidente de la CNDH, Raúl Plascencia Villanueva; el gobernador del Estado, Jorge Aristóteles Sandoval Díaz; el presidente de la AMCP, Sergio García Ramírez; el rector de la Universidad de Guadalajara, Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla; y el ombudsman estatal, Felipe de Jesús Álvarez Cibrián.

Con el propósito de analizar el nuevo sistema de justicia penal y su impacto en los derechos humanos, el foro contará con dos paneles en los que especialistas en la materia abordarán temas como “Implicaciones del cambio de paradigma en el nuevo sistema de justicia penal”, “Las nuevas atribuciones del Ministerio Público, policías y particulares”, “Los derechos humanos en los mecanismos de justicia alternativa, entre otros”, “Los derechos humanos en el sistema de justicia penal”, entre otros. Esperamos contar con su asistencia.

Atentamente
Dirección de Comunicación Social

-o0o-